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Weekly Report
車 手を貸そう! そして強く握ろう!

◎司会

◎点鐘

_ ◎ ロータリーソング

会長 大 松 脱 二

「我らの生業」

ソングリーダー 吉 沢 洋 景

SAA委 員会 Jヽ回 泰 機 高木カバ十一禍iよ り 十先日行われました、多峰

東グループ野球大会の秋勝戦は 調 布RCと 調布

むらさきRCが 戦うことになりましたcJ

10月 1日水曜日の例会は 当 lFl会場の者「合によ

リウェルサンビア多摩2階 1同開の間Jに 変更に

なりましたc

銀 納 荘

渡辺 幸 ヤ様

伊藤 r`人劇様

酒井  洋 様

村上 京 幸様

1に原 裕 =様

令 今 章 様

会長 大 松 蹟 二

1 当 クラブは9月 5日に創立13H年 をJr「ぇました

順調にクラブ運営が進んでいることについて改

めて、会員の皆様に感謝申し上げます1ク ラブの

巌しい財政事情は変っていませメ"新 規会員の増

強プログラムを一層、推し進めて頂く様、強くお

願い致しま|、

2 本 日例会後、定例理事会を事務局にて開催致しま

i理 詔文員の方、お集まり下さ↓、

◎報 幹事 藤 本 吉 文

◎お害器紹介

多摩市市長

地区ロータリー布 部会長

東京編弓中央RC

東京立川こぶしRC

岡 Ⅲ西高RC

米山奨学■

◎郭

1 東 京調布 RC4 0周 年記合式ltにご登録中込され

た会員は、今月末がlTめ切りになっておりますの

で、お千数ですが登録|+▼10, 000を キ務局

迄 お願い致します.この式JIに、登録希望を9月

3日 の例会にて募りましたが、当日例会欠席され

た方がいましたので、今一度回覧ましますので、

お願い致しまi

◎ご検拶 地 区日―タリー家族部会長 伊 藤平ノヽ胡様

ジョナサンじ マ ジイアベRI会 長摺 昌による家族委

員会の意義とクラブ家族委員会の設ヤの要請について

※詳細は録音テープを一定期間保存

倭 員会報告】

◎出席報告

会員終数

出席義務者数

出席者軟

匁常吉抜

出席手  73

欠 席 者 藤原

出席委員会 打琳   正

43名

42名 (出席免隣許2名)

31名

11名 停諏 打UO名 )

81%

1範 、絵垣  昭 、平野 イi贋、

東京都多藤市落含143京 ニプラザホテル多厚56]号
TEL 042(372)6463 FAX 042(372)649,
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[例舘 ]京 =フ ラIfホテル多摩 たまつばき4憎

[例会日〕●傷適水曜日1230 o月 の壕終例会1330
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【クラブ会報婆員長]赤 犀ホ雄 剛 姿員長]正 房正毒

:番 員 ]壼 庫ニヨ1平 野行辰 佐伯和長 種1昇 高木淳光 由井便FE J 国ヽ養機

H生 報使用



伊藤 英 也、北村 幸 彦、小泉  博 、

イ坂  '郎 、こ房 正 孝、作伯 和 康、

高木 淳 光、高野 範 城
・補墳MU:Jし 付 萄 ラ 9/9上 田大文銭RC

高木 淳 光 y4夕 章東G野球大会

高野 範 滅 9/4夕 肇東G野球大会

0/3 最 終研正出席卒 73 8196

◎ニヨニコBOX   親 塵活働俵員会 菊 池  敏

地区ロータリー家族部会膝 例毒平人朗様

本日はお世話になりまi

東京立川こぶしRC 村 士 嘉 幸様

初めてお伺いさせて頂きました。宜しくお

願いいたしま
‐
先

岡山ど南RC 様 原 裕 二様

フジヤン、クラチャンおめでとうございま

す   あ けまして次女t)76 72'7

6、 3日間のプロの中での戦いで2打足ら

'‖こ予選落ち。三女は体換で全日本と国体

出場を決めました

大松 談 二 渡 辺多摩市長さん よ うこそいらつしゃい

ました 卓話ましくお願V しヽま曳

藤本 音 文 渡 辺市長さん、ようこそ。お客様ようこそて
″   束 グループ野球大会の参加の皆さん、応援

に力寸サつけて頂いた皆さん、ご苦労様でし

た。村上さんのプレーすごかっ名

赤た 恭 雄 渡辺市長、ようこ毛 卓話を楽しみにして

いま曳 家族部会長 伊 藤様、ご☆労様で

丸

津守 弘紐 渡辺市長、ようこ毛 卓話を楽しみにして

おりま,、

州岡 俊 二 渡 辺市長さんようこそ.藤 本さん、おめで

とうございま先

知池  敏  お 客榛ようこそ。藤本さん、クラチャンお

めでとう〔次は政由さんですrt頑 張って

くださ↓、

倒 |1  昇 藤 本さん、東京国際のクラチャンおめでと

フc

伊揮ケイ子 9/6歩 こう会 楽 しかったですネ。帰り

もガンバリました お疲れ様でした。

足立潤 よヽ  市長さん、卓話宜しくお願いしま丸

藤木さん、クラブ選手権、倒防おめでとう

ございまう、

加藤喜 想内 藤 本さん、クラチャンすごいオ、 おめでと

うございま丸

先日の野球大会負けてしまいましたが、ナ

イスプレーの続出?

藤本さん、クラブチャンピオンおめでとう

ございました 萩生回政由さん、今一追ガ

ンパッテ下さV、

お久し振り軌

渡辺市長さん、ようこそ。卓話楽しみにし

ていまえ

渡辺市長、卓話楽しみで坑

9月 3日 lTl会を調木みし、多摩市の 「自衛

消防操法大会Jに 出場し、優勝しましたc

ホテルの安全は万全です !

日の合計¥321 000保 計¥2551 357)

村上  久

萩生回技夫

杉野志保子

萩生回政由

出島真由美
′1 林ヽ  正

◎その他接員会報告
=クラブ会報委員会

会報編集方針に関して

言r正モ前号4貫 1行日
=会員増強委員会

会員増強に関して

委員長 赤 島 器雄

「ロータツーの友」9月号

委員長 日 中  文

◎輔  『多,市備 搬 糊 rこついて』
多淳市長 涯 辺 幸子機

多摩市の財政状況は、急激に罰 ヒしていまi

経済の低迷、法人悦の減収、固定資産税の頭打ち

でも、財政力は全国自治体中、J立 (20イ働 に

ありまi一 方、財政の硬直化率は高い実権でi

高齢化 ,長寿化社会を明るく迎える為に、今再構

築を進めま抗

歳入を増や十政策



5 歳 出を再構築するL

O民 間が出来ることは民間に

② 行政主導から協助による仕組みづくり

6 既 に取り組みを進めている事業の延期もありうる

7 多 摩市周上みやすい町

教育、子育て

安心して介rl●を受けられる、支えあう町

住宅政策 (公同中高層住宅にエレベーターの設

置等)

様 (市民参加型の保全活動牛)

文化 (従来型の見直し)

起業支援、公団折有空地への./L業誘致、夕輩セ

ンター活性化

今後、精力的に行財政の再構築に努力致しまえ

『質知古答』

足立プログラム委員長  「市町村合併について、市の方

十々は?J

市長  「人日15万 前後の自治体にはメリットが無いの

で 現 在、多摩市としては合併の考えは有りま

せ7.J

林■ル ・′lr/xを芳々の'た ′ わ た す

貰い、日曜日にはきれいな洋服を着て教会と日曜学校ヘ

行つF_帰 つてくると、堅とし↓対にを脱ぎ捨て、こざっ

ばりしたシャツに着林えて決められた場方で遊ん亀 果

樹国に行け十よ リンゴ、すぐり、木イチゴなど季節の果

物が食べられた.本 を読んでもよかつたが、安ま日は飛

んだりD統]たりすることは禁止されていたので、祖母の

目の届かないところを探して1蝕 ね回つた

祖母IJ岬寺()よく似合った ドレスを着ていた 黒い編

のlRによく合う、わっさりとしたアクセサリーを付ける

と、日曜日の朝にはまさにびったりだった 祖父の 1日

曜日の情れ着と外套J同 様、祖母はそのドレスを長年愛

用していたc祖 母とメ′L4白母さんは二人ともカシミヤ製

のベイズリー設りのショールを持っていた ベイズリー

織りのショールは「優雅さJの代名詞になっていたので、

ご主人に資力のある人は皆持っていた

祖父の普段着はくたびれていたが、良く手)ヽ がされ

て修繕tぅイ〒き届いていた.普 段着の映えない色のオーバ

ーコートは町の名物で子供達に朽鹿にされることt)あつ

たが、祖父の終生のモットーは 1質素Jで あり そ の音

味は自分が愛しているものを大切にすることだった

日曜日の朝、l■父とポールの服装を整えるのは祖母の

役いだつた。吉の怪我で片手の不自由な彼女が、FH鹸を

含ませたタオルで祖父の昔筋や耳を拭き、鶏の脂で長靴

を磨く姿は微笑ましい光景だつた

(ヨー十一担当 赤 尾木碓)

|【
口~夕

】す響督「口全雰毎_」の出来 |

◎点盤 会長 大 松 脱 ニ

(例会担当 由 募 二 郎)

祖母は何時もセシル

とポールを古色蒼然と

してコングツゲイショ

ナ′け教会へ連れて行っ

た。組母は、ニューイ

ングランドの安定日こ

相応しい、レースで縁

取りのしてある地味な

色の外出着を着けてい

た。|ウ9ま男女子供を

問わず、敬虜な態度で

広い廊下を静力ヽこ進み、

家胸青のくすんだ茶色

のクッションに月要を下

ろし、牧師のお説教や

聖歌隊の賛美歌に耳を

たまには自民りしたりして

~ ~｀

｀   十   ~ ~

ロータリークラブは、ポール ハ リスらがシカゴで新し

いクラブ設立のために1回 目の会合を開いた1905年

2月 23日 を創立の日としていま|、 jlき続き開力れ た

3月 9日の2引 目の会合、 3月 23日 の3回 日の会合ま

でに、 1業 種1人J、1定期的な会合 f●1会)の 開催Jと

いった、今に続くロータリーの基本的なルールが定めら

れました.こ の定期的な会合は、肖時は会員の数も12

名程度と少なかったこともあり、会員の事務所を使用し、

その持ち回りで行うこととされました. 3回 日の会合に

おいて、クラブの名称が検討され、様々な提案が議論の

な性上にあがりましたが、 どれ )ヽヒッタリしたものではあ

りませんでした.し lfしの沈黙の後、誰かから、
子
我々会

員!よ、我々の事務所で一種のローテーションを取り決め、

ltRけたり 隈想に雅ったり

いた

十曜日の夜は台所の椰に入ってゴシゴシ身体を抗って



持ち回りで会合を開くこととしているのだから、ロータ

リークラブとしたらどうだろう力Jと の発言があり、誰

もがクラブの名称としてこれよりふさわしいものはない

と考え、蟻 を唱える者はいなかったということで坑

このようにしてクラブの名称が決まり、正式にはシカ

ゴ ロ ータリークラブとして、今朝 界に広がるロータ

リークラブが産声をあげたということになります七 ロー

タリーは 言 うまでもありませんが 「晦 」を日本語

読みしたもので
‐
i的 には、ロータリー交竜点やロ

ータツーエンジンでご承知のとおり、円形の回転するも

のあるいは循案 といつた意味があ り、持ち回 り

(Rctat■on)は 、後者の意味で使われている(Dのと考え

られまiこ の持ち回りがロータリーの名林の出来とす

ると、白来としてはさはど深い意味はなく単純旬憲じも

しまi し かし、由来はともかく、円運動や偏環は、一

種無限に続くものを連想させ、その後のロータリーの

全世界への拡大と発展を見ると、この名称がい力‖こふさ

わしいものであったかと改めて感じさせてくれま
‐
曳 名

称に関連し、ロータリーのエンブレム Qmblelll、標識、

標章というような意味でi今 瓜に言えば、シンれ レマ
ークです力、)に ついてもふれておきま,、

これは、会員の方がいつも日にしておられますとおリー

種の歯車をデザインしたものでi最 初のエンブレムは、

1906年 に作られましたが、これは、当時交通の重要

な手段であっF_5車 の車輪をデザインしたものでした。

車輪ある↓Vま歯車は円形の回転するものですから、ロー

タリーのシンボルマークとしてはまさにびったりだった

のでiこ のエンブレムは何回力敢 められ、 1926年

に概ね現在の形となり、今日に至っていま坑

(ヨーナー担当 小 日釉

―編集後記―

先週の遁報6如号について是非感想聞わせ て下さい。

フォント サ イズ10 5ポ イントを採開してかなり読み

やすい編集ができたと思つておりますが、一方、従来の

2ペ ージ建てで纏めることは難しいことになりまi4
八―ジ建てになると 最 終の編集作業で事務局にもそれ

だけ負担を掛けることになり痛しツ半しでi

毎月一回の編集企画会議では、クラブ週報の理想的な

在り方を模索しながら歩一歩努力を重ねておりますが

会員諸氏の章 鬼と投稿のご協力を切望します:

今号も4ページ建てを試みてみますのでトクとご覧下

さし、

今号の 【ロータリー知識】は、入会から日の浅い小田

委員の自発的な中出により担当していただきました 小

日委員はロータリーについて猛勉強中で、その成果を披

露する形でこのコーナーを担当したいとのことでi

鰍のきのこ】

ハチイグチ (ジ=ボ ウ)

カラマツ林に仕えるイグチでi笠 はぬめりがあり、茎

も笠のような色をしていま曳 これをひっくりかえすと、

管子しが黄色で、サツマイモを連想してしまいまう、

うどんに7tl■ると美味しいそうですが、お申 部門こ入れ

て食べても美味しいで
‐
曳

何年力村、規陸旅行(移動例つ の翌日、劇  CCで ゴル

フコンベをした時、うレフをしながらいつは1楳 りまし

た,■


